

Enl@ce: Revista Venezolana de Información,  
Tecnología y Conocimiento  
LUZ-SAILUZ. ISSN: 1690-7515  
Depósito legal pp 200402ZU1624  
Año 3: No. 2, Mayo-Agosto 2006, pp. 99-109

Con motivo del XXX aniversario del Centro de Documentación Información y Archivo de la Universidad del Zulia (CEDIA), durante los días 18 y 19 de mayo de 2006, se realizó en Maracaibo, Venezuela, el *I Encuentro de Gestores de Información y Archivo de la Región Zuliana*. Evento donde se expusieron diversos aspectos relacionados con las Ciencias de la Información y una serie de talleres relacionados con el servicio de documentación y charlas relacionadas con la trayectoria del CEDIA como ente custodio, encargado del procesamiento, tratamiento, rescate y preservación de la memoria escrita e impresa de la Universidad del Zulia.

En ese espacio de divulgación universitaria, el evento contó con la magnífica exposición de la excelentísima universitaria, profesora Imelda Rincón, quien tuvo a su cargo la conferencia magistral acerca del soporte que brinda el CEDIA al rescate del acervo histórico de la Universidad del Zulia.

La profesora Imelda Rincón, en su exposición, resaltó la acción pionera del Dr. Agustín Millares Carlo, en la creación de los estudios de bibliotecología y archivología en la Universidad del Zulia y la incidencia de estos estudios en la creación, no sólo del Centro de Documentación Información y Archivo CEDIA (Unidad Central del actual sistema SAILUZ), sino en la creación, de SERBILUZ, Sistemas de Información Bibliotecario de LUZ.

Asimismo, destacó la importancia de los procesos creativos en la historia de la Universidad del Zulia y su proyección en la conquista de la excelencia académica con responsabilidad social. La profesora Imelda Rincón expuso el trabajo desarrollado por Agustín Millares Carlo, al considerarlo un sabio universal nativo de las Islas Canarias, España, que durante sus últimos 20 años de vida se los dedicó a la Universidad del Zulia con el tesón de un universitario ejemplar. Para la profesora Imelda, la dedicación del profesor Millares Carlo a la Universidad del Zulia, significó un compromiso con Venezuela y con la cultura universal.

Por la importancia de la conferencia magistral de la profesora Imelda Rincón, hoy el comité editorial de Enl@ce le cede este espacio para dejar impreso tan importante aporte a nuestra Universidad del Zulia.

Comité Editorial de Enl@ce